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E R G E B N I S P R O T O K O L L 

über den öffentlichen Teil der Sitzung  

des Ortschaftsrats Lohrbach 

am 27.10.2022 

 
 
 
TOP 1   öffentlich Fragestunde 
 

 
Zu diesem Punkt gibt es keine Wortbeiträge. 
 
 
 
 
TOP 2   öffentlich Übergabe des Nachlasses Werner Brauch (Familie Krämer-Müller) durch  

Dr. Albrecht Ernst an das Stadtarchiv Mosbach (Frau Martina Rantasa) 
 

 
Die erste Kontaktaufnahme bezüglich des Nachlasses von W. Brauch erfolgte zwischen dem Ortsvor-
steher und Frau Herkert, der Schwester von W. Brauch. Zum Nachlass von W. Brauch berichtet Dr. Alb-
recht Ernst, dass sich das älteste Schriftstück aus dem Jahre 1879 darunter befindet. Der Nachlass be-
inhaltet Schriftstücke wie z.B. Briefköpfe ehemaliger Mosbacher Firmen; Feldpostbriefe aus dem 1. WK 
– W. Krämer; Ansichtskarten und Fotos. 
 
Nach dem Bericht von Dr. Albrecht Ernst wird an die Zuhörer appelliert, dass falls bei einem Umzug oder 
bei einer Entrümpelung alte Dokumente zum Vorschein kommen sollten, eine Kontaktaufnahme mit dem 
Ortsvorsteher erfolgen soll, damit eine Sichtung der Dokumente vorgenommen werden kann. 
 
Die Stadtarchivarin informiert, dass im Stadtarchiv Mosbach das Gemeindearchiv Lohrbach von 1561 – 
1972 vorhanden ist. Jahresrechnungen zum Beispiel sind lückenlos vorhanden. Eine persönliche Nut-
zung ist nach Terminvereinbarung mit Frau Rantasa möglich. 
 
 
 
 
TOP 3   öffentlich Sachstand Lohrbacher Bienenprojekt 
 

 
Normen Bender und Max Wenk berichten, dass die ersten Gläser gefüllt sind und die Bienenvölker win-
terfest gemacht wurden. Am Standort der Bienenvölker wird ein Hinweisschild angebracht. 
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TOP 4   öffentlich Sachstand Ortsdurchfahrt Lohrbach 
 

 
Der Vorsitzende berichtet, dass die Ortsdurchfahrt fertiggestellt ist. Im Rahmen der Sanierung der Kur-
fürstenstraße wurden 5 Bushaltestellen barrierefrei umgebaut und die Leerrohre für das Glasfasernetz 
eingebracht. Die Baumaßnahmen durch das Land Baden-Württemberg sind somit abgeschlossen. 
 
 
 
 
TOP 5   öffentlich Sachstand Heimatwoche 
 

 
Zu Beginn der Heimatwoche waren beim Vortrag von Rudolf Landauer 27 Personen anwesend. Der Ort-
schaftsrat ist durch die Ortschaftsräte Roth und Fahrbach vertreten. 
Die MOFAC zeigte Filmvorträge u.a. zur 1200 Jahr Feier in Lohrbach; zur 1250 Jahr Feier in Lohrbach 
und einen Rückblick der Jahre 2020/2021 mit den Auswirkungen der Corona-Pandemie auf das gesell-
schaftliche Leben. 
 
 
 
 
TOP 6   öffentlich Sachstand Weihnachtsdorf 
 

 
Der Ortsvorsteher informiert die Ortschaftsräte und die Teilnehmer der öffentlichen Sitzung darüber, 
dass die Flyer für das 1. Lohrbacher Weihnachtsdorf erstellt sind und in den digitalen Medien verteilt 
werden. Das Weihnachtsdorf findet am 17. Dezember 2022 beim Dorfgemeinschaftshaus statt. Auf dem 
Parkplatz des DGH wird der Männergesangverein ein Zelt aufstellen. Diverse Musikbeitrage u.a. der 
Kurfürstin-Amalia Grundschule, des Kindergartens „Guter Hirte“, der TBL Big Band Lohrbach und des 
Männergesangvereins „Liedertafel 1857“ Lohrbach sind vorgesehen. 
 
 
 
 
TOP 7   öffentlich Bekanntgaben, Informationen 
 

 
7.1 – Belegungsplan Schulturnhalle 
 Die Schulturnhalle ist nicht mehr mit Gruppen aus den anderen Stadtteilen belegt. 
 
7.2 – Martinsumzug  
 Der Martinsumzug findet am 11.11.2022 statt. Beginn ist um 17:00 Uhr an der St. Paulus  
 Kirche in Lohrbach. 
 
7.3 – Grüngutplatz, Videoüberwachung  
 Seitens der Teilnehmer der Ortschaftsrats-Sitzung wird darauf hingewiesen, dass am        
 Grüngutplatz auch Nachtanlieferungen erfolgen. 
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7.4 – Das Mitfahrbänkle wird am „Waldhorn“ zusammen mit Blumenkübeln aufgestellt, 
 um den Vorplatz dort aufzuwerten. 
 
7.5 – Das Hinweisschild an der Verwaltungsstelle mit Öffnungszeiten wurde angebracht. 
 
7.6 – Gehwegverbreiterung Kurfürstenstraße 
 Beim Anwesen W. Ihrig wurde der Gehweg verbreitert. Dies war erforderlich, um den Schul
 kindern einen sicheren Schulweg zu ermöglichen. 
 
7.7 – Eckbank vom FCL Sportheim für die Waldhütte 
 
 
 
 
TOP 8   öffentlich Anfragen und Verschiedenes 
 

 
Zu diesem Punkt gibt es keine Wortbeiträge. 
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